

**BNN.CO.ID**

# Laporan Kegiatan DDS dan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Babakanpari: Membangun Komunikasi dan Antisipasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 12:48



Aiptu Gunawan Bhabinkamtibmas Ds.Babakanpari Kec.Cidahu  
-6°46'58", 106°44'38", 614,3m, 31°  
11/16/2023 10:53:52

*Laporan Kegiatan DDS dan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Babakanpari: Membangun Komunikasi dan Antisipasi Kamtibmas*

SUKABUMI - Kapolsek Cidahu melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang Bhabinkamtibmas Desa Babakanpari, yang dilaksanakan oleh Aiptu Gunawan. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dengan warga masyarakat, sekaligus memberikan himbauan kamtibmas dan menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi.

Pada hari Kamis, 16 November 2023, pukul 10.40 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Aiptu Gunawan melaksanakan DDS di Kampung Pojok, Rt. 03/01, Desa Babakanpari, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Selama kegiatan, Aiptu Gunawan menjalin komunikasi dengan Sdr. Saepulloh dan keluarganya, menyampaikan himbauan kamtibmas, serta berbagi informasi terkait program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sosialisasi. Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, apabila ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Gunawan. "DDS dan sambang seperti ini sangat penting dalam membangun kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat berkontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.